



令和6年12月2日

<http://www.okamoto-gakuen.com>

### 知は愛となる

発表会練習も終盤を迎え、子ども達も劇の台詞や踊りを覚えて楽しそうに話し合う様子を目にするようになりました。先の発表会予行では自身溢れる演技や遊戯が見られました。発表会当日にご期待ください。

さて、本園では子どもたちの登園時に近所のお爺さんが見守りの一環として挨拶を一緒にしております

ご紹介が遅くなり申し訳ございませんが、平和台5丁目に在住の山中おじいちゃんは昭和6年生まれ現在93才です。現役時代は都内で印刷業を営み、一男一女のお子様を育て上げました。趣味は三味線と卓球ですが、卓球は高齢を理由に88才で引退しました。そのときの卓球のボールを100個ほどいただき子ども達が遊んでいます。

今はご長男夫婦と一緒に住まれ、一日おきに食品スーパーに朝の買い出しが楽しみおのの一つとおっしゃっております。その買い物の途中に平和台幼稚園があり、食品スーパーオープンまでの間をその時間に充てています。これからも、行事などの見学にお誘いしています。このことにご理解いただけますようお願いいたします。

園長



## お知らせ

- 12月12日(木)に千葉県マスコットキャラクターのチーバくんが幼稚園に遊びに来てくれます。ダンス、クイズ、ゲーム、写真撮影等をする予定です。後日、写真販売のお手紙を配布します。

## 音楽発表会について

2月の音楽発表会の日程が決まりましたのでお伝えします。

2月4日(火)年少組

2月6日(木)年中組

2月7日(金)年長組

## 行事の日程変更のお知らせ <再掲載>

- 年長組の修了式の日程が変更となります。

令和7年3月14日(金)→**3月17日(月)**

※流山市立小学校の卒業式日程と同日になってしまったための変更となります。ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

- 12/21(土)に平和台幼稚園にて、**どんぐり広場『親子で楽しむクリスマス』**を開催します！！対象は未就園児・在園児とその保護者の方で時間は9時30分～11時30分を予定しています。先生たちの出し物やゲームコーナー、製作ブース、ダンスタイム、園長サンタからのクリスマスプレゼントなど、楽しい企画いっぱいでお迎えしたいと考えております。詳細はアプリのお知らせをご覧ください。

- 年長組ドッジボール大会を1/21日(火)に行います。当日、保護者の方の見学が可能です。雨天の場合の予備日は1/23(木)、1/24(金)とします。

